

# じゅわこ新聞

2023年4月  
第226号  
発行：ソレイユ

令和5年4月1日、ケアハウスソレイユは設立から20年の節目の年を迎えることができました。ご入居者の皆様とともに、ご来賓の方をお迎えして記念セレモニーを開催することができ、大変うれしく思っています。

今年は春の訪れも早く、3月末には桜も満開となりうららかな春の陽気となりました。待ちわびた春という感じですが、すでに桜吹雪が舞って、早いところは葉桜になりつつある今日この頃です。

この3年あまりコロナ禍での生活を送っていました。思いどおりに行事なども開催できずに過ごしてきましたが、このところ感染状況が下火になり、世間の動きも活発になりつつあります。今後は状況を見ながら行事等を組んでいきたいと思います。ただ消えてなくなったわけではありませんので、感染予防策は引き続きとっていくことといたします。ご理解いただきますようお願いします。

4月からソレイユの事務所に、藤岡幸一さんに勤務してもらっています。本部事務局の仕事と兼ねてソレイユでの業務にも携わってもらいますので、皆さんと顔を合わせることも多いと思います。

新年度に当たり、職員一同改めてよろしくお願ひいたします。



施設長 細野 浩

## 4月生まれの方

お誕生日おめでとうございます!

T.I 様

M.H 様

K.Y 様

T.T 様

M.K 様

# ソレイユ 20周年 記念セレモニー

4月1日(土) 7階食堂でソレイユ 20周年記念セレモニーを行いました。

